



Und sie blubbern wieder

Agri Historica im Technik Museum Sinsheim geht weiter



Im Traktorenkorso kommen die Teilnehmer zur Agri Historica nach Sinsheim gefahren.



Inmitten der knatternden Oldies führen die Teilnehmer auch Arbeiten an historischen Sägemaschinen vor: Quelle TMSNH

Sinsheim. 2019 legte die Agri Historica ein erfolgreiches Revival auf dem Außengelände des Technik Museum Sinsheim hin. Nach der zweijährigen Zwangspause lädt der Oldtimer Schlepperclub Kurpfalz (OSCK) erneut zum markenoffenen Schlepperfest auf das Museumsgelände ein. Umgeben von imposanten Zeitzeugen der Luftfahrtgeschichte können sich die Besucher und Teilnehmer am Samstag und Sonntag, 21. und 22. Mai 2022, auf Hochglanz polierte Traktoren, einen großen Teilemarkt sowie Fachsimpeln und Erinnerungsaustausch unter Schlepperfreunden und -fans freuen.

Die Agri Historica ist nicht nur für Kenner und Sammler gedacht. Mit den zahlreichen Vorführungen und Ausstellungsstücken bietet die markenoffene Oldtimer-Zusammenkunft jede Menge Unterhaltung für Jung und Alt. Ob LANZ, Schlüter oder Deutz – 2022 erwarten die Organisatoren hunderte Teilnehmer auf dem Museumsplatz: Traktoren bis Baujahr 1970 mitsamt deren typischen Anbaugeräten wie Mähwerken, Pflügen oder Seilwinden. Bei der Agri Historica, dem Dreh- und Angelpunkt rund um historische Landmaschinen, wird die Geschichte des agrarhistorischen Fortschrittes lebendig. Dabei werden ausgewählte Fahrzeuge in Aktion präsentiert, von fachkundigen Mitgliedern des OSCK vorgestellt und erklärt. Neben den klassischen Zugmaschinen kommen auch andere Werkzeuge der Landwirtschaft zum Einsatz. Die diesjährige Sonderausstellung in der Veranstaltungshalle „Terminal“ behandelt das Thema „Schlepper made in Baden-Württemberg“. Ein Teilemarkt rundet das Angebot ab.

Die Agri Historica findet am Samstag und Sonntag, 21. und 22. Mai 2022, jeweils von 10 bis 16 Uhr auf dem Freigelände des Technik Museum Sinsheim statt. Die kulinarische Verpflegung übernimmt das Gastronomie-Team des Museums. Der Zugang zum Freigelände und somit zum Veranstaltungsareal ist frei. Weitere Informationen zum Treffen können der Museums-Website www.technik-museum.de/agri oder der Seite des OSCK www.osck.de entnommen werden.

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Förderverein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit rund 3.500 Mitglieder an. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

Die Technik Museen Sinsheim Speyer zeigen zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. An 365 Tagen im Jahr geöffnet, ziehen die Museen über eine Million Besucher im Jahr an. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

49 Zeilen | 3.380 Anschläge | 14.02.2022

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: Simone Lingner, Tel.: 07261 / 92 99 – 73, lingner@technik-museum.de